
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　生中正嗣 報告者 　市川岳人

参 加 人 数 12

　伊賀市議会議長　様

〇その他

　・自治センター化について議会ではどのような議論がされ、市はその議論を経て自治協に出

　　してきているのか。

　　　　　平成２７年度議会報告会２班

班長　　市川　岳人　　

　・市の計画は人口が減少することを前提に作っているが、本当にそれでいいのか。

　・伊賀市は観光でやっていくべき。

　平成２７年 ７月３１日

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

出 席 議 員
記録者 　百上真奈

【主な意見・提言等】

報　　告　　書
　平成２７年７月８日（水）　１９時３０分 ～ ２１時００分

　市川岳人、生中正嗣、百上真奈、前田孝也

開 催 場 所 　中瀬地区市民センター

　・災害対応のできる新消防庁舎が早く稼働することを望む。

〇地区市民センターの自治センター化について

　・公民館の分館機能をなくし、職員を２人すれば窓口業務もできない。行事は土日が多く、

　　あれば危険。土地を提供したが、住民の安全を守る手立てをしてくれない。

　　ない。自治基本条例は立派だが、自治協はそこまで成熟していない。

　・趣旨はわかるが、自治センター化に向けての準備はまだまだで、全て賛同できる状況では

　・若い人たちが住み続けるためには、雇用が必要。

　・安心して子育てできるシステムが必要。

　中瀬地域住民自治協議会

〇消防本部新庁舎建設について

名

　・建築工事が３～６か月遅れているがなぜか。多額の予算を使う大規模工事であり、進捗状

　　800戸3000人の地域を自分たちで運営することは厳しい。

　・２～３年後に見切り発車すれば、地域格差もできる。してほしくない。

　　況、予算の執行状況など議会は厳しくチェックしてほしい。

　・関連道路は50キロ制限ができておらず、歩道もないのでスピードを出して走り抜ける車が


